

URKUNDE

Diakonie-Klinikum Stuttgart Interdisziplinäres Diabetisches Fußzentrum

Rosenbergstr. 38
70176 Stuttgart

wurde entsprechend der Richtlinien der
Deutschen Diabetes Gesellschaft als

Zertifizierte ambulante Fußbehandlungseinrichtung DDG

durch Vorstandsbeschluss anerkannt.

Die Einrichtung ist berechtigt,
die Bezeichnung vom 06.12.2021
bis zum 05.12.2024 zu führen.

**Zertifizierte
ambulante
Fußbehandlungs-
einrichtung**

DDG Deutsche
Diabetes
Gesellschaft

06.12.2021



Prof. Dr. med. Andreas Neu

Präsident der Deutschen Diabetes
Gesellschaft



Dr. med. Michael Eckhard

Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft
Diabetischer Fuß